
 VERBALE n.64 del 23/11//2017 

L’anno 2017 il giorno 23 del mese di novembre si è riunita la terza Commissione Consiliare, 

nei locali della 7° Circoscrizione sita in via Eleonora Duse n. 31 giusta convocazione del 30 

ottobre 2017 prot. n. 384/17 e successiva comunicazione del 20 Novembre 2017 prot. n. 

440/17.  Alle ore 9,00 in prima convocazione sono presenti i consiglieri Amella,  Giaconia  e 

Meli. Presiede la seduta la cons. Meli in quanto più anziana per voti tra i presenti, che, 

assistita dalla segretaria sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del numero legale in 

prima convocazione e dichiara aperta la seduta. All’o.d.g. i seguenti punti: 1) Incontri con le 

Circoscrizioni; 2) varie ed eventuali. In riscontro al primo punto all’O.d.g. prende la parola 

la cons. Meli la quale ringrazia i componenti del Consiglio della 7° Circoscrizione per avere 

accolto l’invito ed inizia a parlare delle competenze della Commissione, riferendo di avere 

iniziato un percorso di collaborazione con gli assessori competenti e con i presidenti delle 

Società Partecipate. Dichiara, inoltre, che l’obiettivo della Commissione è quello di lavorare 

in sinergia con le Circoscrizioni. La parola passa al Presidente Fiore della 7° Circoscrizione, 

il quale inizia un excursus su una serie di problematiche che affliggono il quartiere quali: 

disagi nella rete fognaria e nella rete idrica, potatura alberi, illuminazione pubblica etc.  

Inoltre il presidente Fiore riferisce che gran parte delle mozioni presentate dal consiglio di 

circoscrizione molto spesso non vengono prese in considerazione dal Consiglio Comunale. 

Si dà atto che alle ore 9,20 entra il Presidente Paolo Caracausi che assume le proprie 

funzioni e viene informato sull’argomento in trattazione. Prende la parola il consigliere di 

circoscrizione Sandovalli, il chiede, ai componenti della Commissione, quale sia 

l’intendimento della stessa, ovvero se c’è realmente l’intenzione di risolvere i problemi che 

affliggono i quartieri, inoltre chiede ai componenti della Commissione se tra le loro 

competenze, è previsto un contatto diretto col territorio e con i cittadini. Continua il suo 

intervento elencando i disagi quali il degrado della Chimica Arenella, il degrado della 

fabbrica del lievito e i problemi legati alla mancata manutenzione dei marciapiedi e del 

manto stradale.   Interviene il presidente di Circoscrizione Fiore il quale propone di inoltrare 

alla Commissione, un report contenente tutto quello che necessita essere realizzato, 

auspicandosi una fattiva collaborazione. Passa la parola al cons. di Circoscrizione Gottuso il 

quale ribadisce quanto segnalato dal cons. di circoscrizione Sandovalli, parlando 

dell’assenza di manutenzione dei marciapiedi, del manto stradale e dello spazzamento, 

proponendo di togliere le competenze alla RAP e predisponendo gare e bandi pubblici  

dando la competenza alle ditte private. Interviene il presidente Caracausi il quale ringrazia i 

presenti e dichiara che l’obiettivo della Commissione è quello di mettere da parte i colori 



politici e iniziare un percorso il cui obiettivo è l’avvicinamento alle circoscrizioni e quindi ai 

cittadini. Riferisce che il Consiglio Comunale ha l’intenzione di avviare l’iter per il 

decentramento. Interviene il presidente di Circoscrizione Fiore il quale pone nuovamente 

all’attenzione della Commissione i problemi che affliggono la città, facendo riferimento 

nello specifico al problema della potatura e della mancata programmazione di “Ville e 

Giardini”. Si dà atto che alle ore 9,40 entra il cons. Ficarra. Prende la parola il cons. di 

circoscrizione Scafidi il quale pone l’attenzione sulla zona di Partanna Mondello in quanto, 

prevalentemente turistica, dovrebbe essere maggiormente servita da alcune specifiche linee 

di autobus proponendo di rivedere il contratto di servizio dell’AMAT. Inoltre propone di 

rivedere la prassi per il rilascio dei pass per le linee blu che dovrebbero coincidere con la 

data di inizio della navetta gratuita che arriva a Mondello. Interviene il cons. di 

Circoscrizione Galioto il quale dichiara che la 7° Circoscrizione risulta abbandonata e con 

una serie di disservizi mai risolti. Prende la parola la cons Meli che rivolgendosi al 

consigliere di circoscrizione Sandovalli risponde a quelle che sono le competenze della 

Commissione, dichiarando che giornalmente anche i consiglieri comunali si fronteggiano 

con i problemi dei cittadini e nello specifico parla del problema della potatura degli alberi. 

Prende la parola il cons. Giaconia il quale dichiara che le circoscrizioni sono molto 

importanti perché rappresentano il front office dei cittadini ma anche la Commissione cerca 

di avvicinarsi ai problemi della città attraverso incontri e sopralluoghi anche grazie 

all’impegno del singolo presidente o del singolo consigliere. Inoltre riferisce che 

bisognerebbe riorganizzare tutte le Società Partecipate rivisitando i contratti di servizio 

tenendo conto delle Circoscrizioni. Prende la parola la cons. Amella la quale riferisce che la 

Commissione esce sul territorio e attraverso gli incontri ed i sopralluoghi, i consiglieri si 

rendono conto dei problemi che affliggono la città. Continua il suo intervento parlando dei 

problemi della potatura il cui problema è presente in tutta la città. L’obiettivo è capire se 

esiste una programmazione della potatura. Interviene il cons. Ficarra  il quale concorda con 

quanto detto dalla collega Amella e  che il Dirigente responsabile dia delle risposte e informi 

il Consiglio sulla programmazione della potatura. Il presidente Caracausi, dopo aver 

ringraziato, il presidente Fiore  ed il consiglio tutto, alle ore 10,40 chiude la seduta. 

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE  

Ornella Cuticchio      Paolo Caracausi 
 

        



    

  

 

 
 


